

27. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 29.02.2024

Frage Nr.: 2270

=====

Stadtv. Martin-Benedikt Schäfer – CDU-Fraktion

Laut Bericht B 47, der die Anfrage der CDU-Fraktion - Was unternimmt die Stadt gegen Clan- und Bandenkriminalität? - beantwortet, liegen dem Magistrat keine Erkenntnisse vor, welche Einrichtungen in Frankfurt von Clans beziehungsweise Banden geführt werden. Gleichzeitig heißt es in diesem Bericht, dass Gastronomiebetriebe in Frankfurt, welche unter die Clan-Definition des BKA fallen, seit Jahren behördenübergreifend kontrolliert werden.

Ich frage den Magistrat:

Waren die zuständigen Stellen der Stadt in der Vergangenheit bei den Kontrollen eingebunden beziehungsweise ist dem Magistrat inzwischen bekannt, um welche Betriebe es sich handelt?

Antwort:

Die zuständigen Stellen waren eingebunden, jedoch sind In Bezug auf den gegenständlichen Bericht B 47 keine neuen Erkenntnisse vorhanden.

Wegen der Zuständigkeit der Landespolizei wurde das Polizeipräsidium Frankfurt am Main um eine Stellungnahme gebeten. Von dort können aus rechtlichen Gründen keine Angaben erfolgen.